
Em	resposta	à	sua	consulta	informo	que	desde	o	início	da	Pandemia	de	Covid-19,		
a	ABIC		vem	divulgando	as	orientações	da	Organização	Mundial	da	Saúde.	
Além	disso	vem	trabalhando		e	estabelecendo	conexões	em	toda	a	cadeia	produtiva	
para	que	o	abastecimento	continue	regularizado.	
No	site	da	Associação,	e	através	de	diversos	comunicados	em	suas	redes	sociais,	
a		ABIC	vem	divulgando	informações	relevantes	sobre	o	tema.	
Um	exemplo	é	o	Programa	Café	Faz	o	Bem,	que	estimula	a	solidariedade	e	pode	ser	
acessado	no	link:	
https://www.abic.com.br/cafefazobem/			
Paralelamente,	a	ABIC	vem	se	organizando	junto	a	diversos	stakeholders		em	
ações		
como	a	liberação	de	capital	de	giro	junto	ao	Funcafé,	informando	alterações	
trabalhistas	
e	tributárias	via	CNI	e	em		parceria	junto	ao	Sebrae	no	programa	"Compre	do	
pequeno".	
Diversas	pesquisas	relacionadas	ao	Impacto	do	Covid-19	tem	sido	realizadas	e	
divulgadas.	
O	Corpo	Jurídico	está	a	disposição	dos	associados,	assim	como	toda	a	equipe	ABIC.			
Junto	a	Plataforma	Global	do	Café,	a	ABIC	realiza	diversas	ações	para	adequação	
das	condições	em	campo,	no	cultivo	e	colheita	do	café,	bem	como	a	divulgação	
destas	informações	junto	aos	associados.	
	
Atenciosamente,	
Paula	Tavares	
	

	
 


